

AMBER

BERNSTEIN KOSMETIK

Professionelle Lösung für jeden Hauttyp
Professional solutions for every skin type





AMBER - ist ein Familienunternehmen aus Passau, Bayern, Deutschland und hat sich zum Ziel gesetzt, die richtige Hautpflege zur optimalen Unterstützung der Hautgesundheit zu finden. Dabei verbinden wir die Kraft des natürlichen Bernsteins mit den neuesten Erkenntnissen der Wissenschaft. Die Haut stark und in Balance zu halten und so die beste Basis für einen gesunden Glow zu schaffen, ist der wichtigste Aspekt in unserer Arbeit.

AMBER - is a family company from Passau, Bavaria, Germany. We've set our goal of finding the right skin care for optimal skin health support. We combine the power of natural amber with the latest findings of science and cosmetology. Keeping the skin strong and balanced and thus creating the best basis for a healthy glow is the most important aspect of our work.

WIR STELLEN DIE NATUR IN DEN MITTELPUNKT FOCUS ON NATURE

WARUM BERNSTEIN?

Baltischer Bernstein ist ein heilender Schatz der Natur, eine einzigartige Energiequelle, die sich über Millionen von Jahren angesammelt hat. Bernstein ist ein komplexes Beispiel für das gesamte Immunsystem eines Nadelbaumes, angereichert mit Salzen, Mineralien und Mikroelementen der Ostsee über Hunderte/Millionen von Jahren.

In unserer AMBER Bernstein Kosmetik wird Bernsteinpulver als Hauptwirkstoff verwendet. Bernsteinpulver ist sorgfältig ausgewählter und speziell gemahlener Bernstein. Bernstein ist für seine bakterizide und desinfizierende Wirkung bekannt und trägt so zur schnellen Heilung von Wunden und Kratzern auf der Haut bei. Hochwertiges Bernsteinpulver, das in Kosmetika verwendet wird, wirkt nicht nur regulierend auf intrazelluläre Prozesse, sondern fördert auch die Wiederherstellung lebenswichtiger Prozesse in absterbendem oder inaktivem Gewebe.

WHY AMBER?

Baltic amber is a healing treasure of nature, a unique source of energy that has accumulated over millions of years. Amber is a complex example of the whole entire immune system of a needle tree, enriched with salts, minerals and micro elements of the Baltic Sea over hundreds/million of years. In our amber cosmetics, amber powder is used as the main active ingredient. Amber powder is carefully selected fine ground amber. Amber is known for its bactericidal and disinfectant effect and thus contributes to the quick healing of wounds and scratches on the skin. High-quality amber powder, which is used in our cosmetics, not only regulates intracellular processes, but also promotes the restoration of vital processes in dying or inactive skin layers.



- + Verbessert die Blut- und Lymphzirkulation, stärkt die Kapillarwände und entfernt giftige Stoffwechselprodukte aus dem Körper;
 - + Zerstört freie Radikale und beugt vorzeitiger Zellalterung vor;
 - + Regt die Stoffwechselforgänge im Körpergewebe an, verbessert den Sauerstoffmetabolismus;
 - + Stimuliert die Funktionen des endokrinen Systems und des Nervensystems;
 - + Aktiviert die Immunreaktionen des Körpers, erhöht die Widerstandsfähigkeit gegen Krankheiten;
 - + Wirkt antiseptisch und absorbierend;
 - + Wirkt heilend, entzündungshemmend, juckreizstillend und lindernd;
 - + Reduziert die Exsudation, verbessert die Schutzfunktion der Haut;
 - + Reinigt effektiv verstopfte Poren, entfernt abgestorbene Zellen und Talgabsonderungen von der Hautoberfläche.
- + *Improves blood and lymph circulation, strengthens the capillary walls and removes poisonous metabolic products from the body;*
 - + *Destroys free radicals and prevents premature cell aging;*
 - + *Stimulates the metabolic processes in the body, improves oxygen metabolism;*
 - + *Stimulates the functions of the endocrine system and the nervous system;*
 - + *Activates the body's immune reactions, increases resistance to diseases;*
 - + *Has an antiseptic and absorbent effect;*
 - + *Has a healing, anti-inflammatory effect, reduces itching and soothing;*
 - + *Reduces exudation, improves the protective function of the skin;*
 - + *Cleans effectively clogged pores, removes dead cells and sebum secretions from the surface of the skin.*

NATURKOSMETIK IN PREMIUM-QUALITÄT

AMBER Bernstein Kosmetik ist eine Linie „intelligenter“ Produkte, die Natur und Wissenschaft für einen sichtbaren und sofortigen Effekt auf der Haut vereint. Die hochkonzentrierte Rezeptur aus natürlichem Bernsteinpulver, Vitaminen, Phytokomplexen, Hyaluronsäure und Peptidkomplexen stellt das Gleichgewicht der Haut wieder her und garantiert lang anhaltende Ergebnisse.

Erleben Sie Ihre Haut von ihrer schönsten Seite mit unserer AMBER Pflegeroutine, die Haut mit Bernstein-Extrakt & Bernstein-Puder wiederherstellt, ausgleicht und verschönert.

PREMIUM QUALITY NATURAL COSMETICS

Amber Bernstein Kosmetik is a line of "intelligent" products that combines nature and science for a visible and immediate effect on the skin. The highly concentrated recipe made of natural amber powder, vitamins, phytocomplexes, hyaluronic acid and peptide complexes restores the balance of the skin and guarantees long-lasting results.

Discover your skin at its best with our AMBER care routine that restores, balances and improves the skin with amber extract & amber powder.



DUSCHGEL ELIXIR

DUSCHGEL ELIXIR mit Bernstein-Peeling reinigt hervorragend und erfrischt die Haut, vitalisiert und macht das Baden besonders angenehm. Panthenol, Baltisches Bernsteinpulver, Algen- und Aloe-Extrakt spenden Feuchtigkeit, beruhigen und glätten, machen die Haut weich und geschmeidig.

SHOWER GEL

SHOWER GEL ELIXIR with amber peeling cleanses and refreshes the skin, revitalizes, makes bathing very pleasant. Panthenol, Baltic amber powder, algae and aloe extract moisturize, soothe and smooth the skin and make it soft and supple.

BODY BUTTER

ULTRA NÄHRENDE & REGENERIERENDE BODY BUTTER CREME MIT BERNSTEIN-MIKROPEELING.

- + Bernsteinpulver-Peeling fördert die Zellerneuerung und schleust wichtige Inhaltsstoffe in die Zellen ein, reduziert das Erscheinungsbild von Cellulite, Dehnungsstreifen und Pigmentflecken für ein glatteres, strafferes und ebenmäßigeres Hautbild.
- + Aloe-Extrakt und Panthenol spenden Feuchtigkeit, nähren und regenerieren die Haut intensiv und verbessern den Hautton und die Hauttextur, fördern eine gesunde Barrierefunktion für eine hydratisierte, pralle und geschmeidige Haut.

ULTRA nourishing & regenerating BODY BUTTER CREAM WITH AMBER MICROPEELING.

- + *Amber powder peeling promotes cell renewal and delivers important ingredients to the cells, reduces the appearance of cellulite, stretch marks and pigmentation for smoother, firmer and more even skin.*
- + *Aloe extract and panthenol intensively hydrate, nourish and regenerate and improve skin tone and texture, promote a healthy barrier function for hydrated, plump and supple skin.*





PORENTIEF REIN SANFT & GRÜNDLICH REINIGEN

Professionelle Gesichtspflege für zeitlos jugendliche, gesunde Haut!
Professional facial care for timeless youthful, healthy skin!

MIZELLEN REINIGUNGSWASSER

Eine beruhigende Reinigungslösung mit Mizellen, die die Haut gründlich reinigt und Make-up entfernt. Die Mizellen ziehen oberflächliche Unreinheiten magnetisch an. Patentierte zellaktivierende Formel mit Bernstein, Aloe, Panthenol und Arganöl. Aktiviert die Hautzellen zur Produktion der Jugendmoleküle Kollagen, Elastin, Hyaluronsäure und Laminin für eine straffe, strahlende und gesunde Haut.

Enthält Glycerin - ein Feuchthaltemittel, das Wasser in der obersten Hautschicht bindet. Glycerin hält die Hautfette zwischen den Hautzellen in einem gesunden Zustand, schützt vor Irritationen und hilft, die Hautbarrieren wiederherzustellen.

Die Gesichtshaut wird ohne Reiben und Nachspülen gründlich gereinigt. Das natürliche Gleichgewicht der Zellen wird perfekt bewahrt. Die Haut ist beruhigt, befeuchtet und geschmeidig.

MICELLAR CLEANSING WATER

A soothing cleansing solution with micelles that thoroughly cleanses the skin and removes makeup. This micellars magnetically attracts surface impurities. Patented cell-activating formula with amber, aloe, panthenol and argan oil. Activates the skin cells to produce the youthful molecules collagen, elastin, hyaluronic acid and laminin for firm, radiant and healthy skin. Contains glycerin - a humectant that binds water in the top layer of the skin. Glycerin keeps the skin fats between the skin cells in a healthy state, protects against irritation and helps to restore the skin barrier.

The facial skin is thoroughly cleansed without rubbing or rinsing. The natural balance of the cells is perfectly preserved.



EXFOLIAT GESICHTSREINIGUNG

EXFOLIATE zur kombinierten Tiefenreinigung des Gesichts mit Bernstein & Aprikosenkernen, 1% Milchsäure und Niacinamid Peeling angereichert mit:

- + Baltisches Bernsteinpulver und Aprikoskerne - entfernen sanft abgestorbene Hautschüppchen und kleine Hautunreinheiten und verfeinern das Hautbild, regen die Durchblutung und den Lymphfluss der Haut an, verbessern die Elastizität, wirken antiseptisch und heilen kleine Wunden, reduzieren Pigmentflecken und beugen deren Neubildung vor.
- + Milchsäure (als Natriumlactat) ist Teil des natürlichen Feuchthaltefaktors der Haut. Sie hilft, Verfärbungen zu mildern, indem sie die Abschilferung und Erneuerung der Oberflächenzellen beschleunigt. Milchsäure trägt auch dazu bei, dass die rosa bis roten Flecken, die nach Pickeln zurückbleiben, schneller verblassen.
- + Niacinamid ist eine Form von Vitamin B3. Es stärkt die Hautbarriere, indem es die Bildung von Ceramiden fördert. Außerdem reduziert es die Talgproduktion, was die Poren reinigt und die Entstehung von Pickeln vermindert bzw.
- + Aloe-Extrakt, Panthenol und Arganöl spenden Feuchtigkeit, beruhigen und revitalisieren die Haut und verleihen ihr einen jugendlichen Teint.

EXFOLIATE for combined deep cleansing of the face with amber & apricot kernels, 1% lactic acid and niacinamide peeling enriched with:

- + *Baltic amber powder and apricot kernels - gently remove dead skin cells and small skin imperfections and refine the skin's appearance, stimulate blood circulation and lymph flow in the skin, improve elasticity, have an antiseptic effect and heal small wounds, reduce pigment spots and prevent them from reappearing.*
- + *Lactic acid is part of the skin's natural moisturizing factor. It helps to reduce discoloration by accelerating the exfoliation and renewal of surface cells. Lactic acid also helps to fade the pink to red spots left behind after pimples more quickly.*
- + *Niacinamide is a form of vitamin B3. It strengthens the skin barrier by promoting the formation of ceramides. It also reduces sebum production, which cleanses pores and reduces or prevents the formation of pimples.*
- + *Aloe extract, panthenol and argan oil moisturize, soothe and revitalize the skin.*



SERUM

HYALURON & PEPTIDES SERUM mit Bernstein-Mikropeeling angereichert mit:

- + Peptiden - kleine Proteine, die in die Haut eindringen, sie mit Feuchtigkeit versorgen und helfen, feine Linien und Fältchen zu glätten, tiefe Falten zu reduzieren.
- + Hyaluronsäure - eine körpereigene Substanz, die in der Lage ist, große Mengen an Flüssigkeit zu binden, sie ist mitverantwortlich für die Produktion von Kollagen und Elastin und beeinflusst gleichzeitig positiv die Regenerationsfähigkeit der Haut.
- + Baltisches Bernsteinpulver - regt die Durchblutung an, verbessert die Elastizität der Haut, wirkt antiseptisch und heilt kleine Wunden, ultra-sanftes Mikropeeling befreit die Haut von abgestorbenen Hautschüppchen und kleinen Verhornungen, reduziert Pigmentflecken und beugt deren Neubildung vor.

99,75% der Inhaltsstoffe sind natürlichen Ursprungs

HYALURON & PEPTIDES SERUM with amber micro-peeling enriched with:

- + *Peptides - small proteins that penetrate the skin, moisturize it and help smooth fine lines and wrinkles, reduce the depth.*
- + *Hyaluronic acid - a substance produced by the body that can bind large amounts of fluid. It is responsible for the production of collagen and elastin and at the same time has a positive effect on the skin's ability to regenerate.*
- + *Baltic amber powder - activates blood circulation, improves skin elasticity, has an antiseptic effect and heals small wounds, ultra-gentle micro-peeling frees your skin of dead skin cells and small calluses, reduces pigment spots and prevents them from reappearing.*

99.75% ingredients of natural origin



GESICHTSMASSAGE

Bernstein-Massagegeräte wie der Gesichtroller oder das Gua Sha Massagegerät sind für alle Hauttypen geeignet. Die Anwendung ist einfach und zeitsparend.

Die Massagegeräte sind aus natürlichem baltischem Bernstein hergestellt. Bernstein wurde nicht zufällig gewählt - es ist ein natürliches Material mit antibakteriellen und hypoallergenen Eigenschaften, das Schwellungen und Entzündungen der Haut hervorragend bekämpft. Durch die Behandlung nicht nur der oberen Hautschichten, sondern auch der Muskulatur werden Stoffwechselforgänge aktiviert, Falten geglättet, die Haut gestrafft und der Gesichtstonus wiederhergestellt. Mit diesen Geräten kann die Haut gestrafft, mit Bernsteinsäureionen versorgt, die Zellregeneration verbessert und die Aufnahme von Wirkstoffen in Kosmetika erhöht werden.

FACE MASAGE

Amber massagers such as the facial roller or the Gua Sha massager are suitable for all skin types. They are easy to use and save time. The massagers are made of natural Baltic amber. Amber was not chosen by chance - it is a natural material with antibacterial and hypoallergenic properties that is excellent at combating swelling and inflammation of the skin. By treating not only the upper layers of the skin, but also the muscles, metabolic processes are activated, wrinkles are smoothed, the skin is tightened and facial tone is restored. These devices can tighten the skin, supply it with succinic acid ions, improve cell regeneration and increase the absorption of active ingredients in cosmetics.

Regular massage with a facial roller or a Gua Sha massager reduces the signs of aging; smoothes fine lines; tightens pores; reduces dark circles and bags under the eyes; restores skin vitality and improves complexion.



DAY CREAM

Leichte tägliche Feuchtigkeitspflege ANTI-AGE INTENSIVPFLEGE TAGESCREME MIT BERNSTEIN-MIKROPEELING SPF 30 angereichert mit * Peptiden - kleine Proteine, die in die Haut eindringen, sie mit Feuchtigkeit versorgen und helfen, feine Linien und Fältchen zu glätten und zu reduzieren.

- + Baltisches Bernsteinpulver - regt die Durchblutung an, verbessert die Elastizität der
- + Haut, wirkt antiseptisch und heilt kleine Wunden, ultra-sanftes Mikropeeling befreit die Haut von abgestorbenen Hautschüppchen und kleinen Verhornungen, reduziert Pigmentflecken und beugt deren Neubildung vor.
Aloe-Extrakt und Panthenol spenden Feuchtigkeit, machen die Haut weich und gesund und geben ihr die schöne Farbe der Jugend zurück.

78,61% der Inhaltsstoffe sind natürlichen Ursprungs.

Light daily moisturizing ANTI-AGE INTENSIVE CARE DAY CREAM WITH AMBER MICROPEELING SPF 30 enriched with:

- + *Peptides - small proteins that penetrate the skin, moisturize it and help smooth fine lines and wrinkles, reduce the deep ones.*
- Baltic amber powder - activates blood circulation, improves skin elasticity, has an antiseptic effect and heals small wounds, ultra-gentle micro-peeling frees your skin of dead skin cells and small calluses, reduces pigment spots and prevents them from reappearing.*
- + *Aloe extract and panthenol moisturize, makes the skin soft and healthy, brings back the beautiful color of youth.*

78,61% ingredients of natural origin.

NIGHT CREAM & MASK

ANTI-AGING INTENSIVPFLEGE NACHTCREME & MASKE MIT
BERNSTEIN-MIKROPEELING angereichert mit:

- + Peptides - Kleine Proteine, die in die Haut eindringen, sie mit Feuchtigkeit versorgen und dabei helfen, feine Linien und Fältchen zu glätten, verringern die tiefen, bekämpft sichtbare Trockenheit und Pigmentflecken, auch im Schlaf.
- + Baltisches Bernsteinpulver - aktivieren die Durchblutung, verbessern die Elastizität der Haut, wirkt antiseptisch und heilt kleine Wunden, ultra-sanftes Mikro-Peeling befreit Deine Haut von abgestorbenen Hautschüppchen und kleineren Verhornungen, reduziert Pigmentflecken und beugt deren Neuentstehung vor.
- + Aloe-Extrakt, BIO Ölkomplex und Panthenol spenden Feuchtigkeit, bietet diese Nachtcreme-Maske vitalisierende Nachtpflege für das Gesicht, bringen die schöne Farbe der Jugend zurück.

ANWENDUNG: Als reichhaltige Nachtpflege über Nacht großzügig auftragen. Verleiht der Haut ein frisches und strahlendes Aussehen.

97,81% Inhaltsstoffe natürlichen Ursprungs.

*ANTI-AGING INTENSIVE CARE NIGHT CREAM & MASK WITH AMBER MICROPEELING enriched with: * Peptides - small proteins that penetrate the skin, moisturize it and help smooth fine lines and wrinkles, reduce the depth, combat visible dryness and pigment spots, even while you sleep. * Baltic amber powder - activates blood circulation, improves skin elasticity, has an antiseptic effect and heals small wounds, ultra-gentle micro-peeling frees your skin of dead skin cells and small calluses, reduces pigment spots and prevents them from reappearing. * Aloe extract, organic oil complex and panthenol provide moisture, this night cream mask offers vitalizing night care for the face, bringing back the beautiful color of youth. APPLICATION: Apply generously overnight as a rich night cream. Gives the skin a fresh and radiant appearance.*

97.81% ingredients of natural origin.





BERNSTEIN SÄURE 15G, SPEISESÄURE.

Das einzigartige Nahrungsergänzungsmittel Bernsteinsäure hat eine metabolische, antioxidative und antihypoxische Wirkung. Bernsteinsäure, auch Succinylsäure oder Butandisäure genannt, ist eine farblose, kristalline aliphatische Dicarbonsäure. Die Kristalle sind in siedendem Wasser gut löslich.

Im Stoffwechsel aller Organismen kommt das Salz der Bernsteinsäure beim Abbau von Glucose als Zwischenstufe bei der Regeneration des Akzeptors Oxaloessigsäure vor. Es ist entsprechend ein Stoffwechsel-Zwischenprodukt des Citratcyclus, außerdem kommt sie im Harnstoffzyklus vor. In der Natur kommt Bernsteinsäure zudem in vielen Pflanzensäften (Rhabarber, Tomaten) sowie in Algen und Pilzen vor. Es ist ein starker Regulator der körpereigenen Abwehrkräfte, verbessert den Energiestoffwechsel, aktiviert das Immunsystem, steigert die Effizienz, fördert die Entfernung giftiger Substanzen aus dem Körper und beseitigt die toxischen Auswirkungen von Strahlung und magnetischen Wellen auf den Körper. Hilft bei körperlicher und geistiger Belastung. Lindert Kater.

Anwendung: Erwachsene nehmen 1-mal täglich 0,2-0,5 g zu den Mahlzeiten ein, zuvor in einem Glas (200 ml) Wasser oder Saft aufgelöst. Bei einem Kater 3-4 mal am Tag.

AMBER (SUCCINIC) ACID 15G.

The unique dietary supplement succinic acid has a metabolic, antioxidant and antihypoxic effect. Succinic acid, also called succinic acid or butanedioic acid, is a colorless, crystalline aliphatic dicarboxylic acid. The crystals are easily soluble in boiling water. In the metabolism of all organisms, the salt of succinic acid occurs during the breakdown of glucose as an intermediate in the regeneration of the acceptor oxaloacetic acid. It is accordingly a metabolic intermediate of the citric acid cycle, and it also occurs in the urea cycle. In nature, succinic acid is also found in many plant juices (rhubarb, tomatoes) as well as in algae and mushrooms. It is a powerful regulator of the body's defenses, improves energy metabolism, activates the immune system, increases efficiency, promotes the removal of toxic substances from the body and eliminates the toxic effects of radiation and magnetic waves on the body. Helps with physical and mental stress. Relieves hangovers. Application: Adults take 0.2-0.5 g once a day with meals, dissolved in a glass (200 ml) of water or juice.

BERNSTEIN PULVER 20ML

Bernsteinpulver gilt als im gleichen Alter wie die Menschheit. Es ist bekannt, dass viele Schönheiten der Antike es als Verjüngungsmittel für die Haut verwendeten. Damit lassen sich Altersflecken, Besenreiser und feine Fältchen erfolgreich bekämpfen. Bernsteinpulver wird beim Peeling-Bürsten verwendet, einem Verfahren, bei dem die Haut durch oberflächliches Peeling mechanisch gereinigt wird. Darüber hinaus wird das Pulver zur Massage als Teil einer kosmetischen Maske verwendet.

Heute ist Bernstein Pulver gefragt. Das Ergebnis seiner Anwendung entspricht der Wirkung eines chirurgischen Facelifts. Nicht nur die Farbe und Elastizität der Haut werden wiederhergestellt, auch ihre Alterung wird verlangsamt. Es sind diese Effekte, die einen intensiven Einsatz des Arzneimittels in der Kosmetik und Hautpflege ermöglichen.

AMBER POWDER 20ML

Amber powder is considered to be of the same age as humanity. It is known that many beauties of antiquity used it as a skin rejuvenator. It can be used to successfully combat age spots, spider veins and fine wrinkles. Amber powder is used in peeling brushing, a procedure in which the skin is mechanically cleansed by superficial peeling. In addition, the powder is used for massage as part of a cosmetic mask.

Today, amber powder is in demand. The result of its use corresponds to the effect of a surgical facelift. Not only the color and elasticity of the skin are restored, but its aging is also slowed down. It is these effects that allow intensive use of the drug in cosmetics and skin care.



Von Natur ins Herz!

AMBER
Bernstein Kosmetik

Hergestellt in EU für Bernstein by Kindl,
Wiener Straße 8, 94032 Passau,
GERMANY, www.bernstein-ok.de
+49 1629124300